

Fecha: 11-08-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general
Título: Inauguran nuev

: Inauguran nueva capilla en lloca: Proyecto hecho realidad por Fundación Viento Sur

 Pág.: 14
 Tiraje: 4.200

 Cm2: 514,3
 Lectoría: 12.600

 VPE: \$665.039
 Favorabilidad: No Definida

DISEÑO FUE RESULTADO DE UN CONCURSO

Inauguran nueva capilla en lloca: Proyecto hecho realidad por Fundación Viento Sur

Iniciativa largamente anhelada. No solo destaca por su belleza arquitectónica, sino también por su simbolismo como un lugar de unión, espiritualidad y solidaridad.

ILOGA. La comunidad de lloca vivió una emotiva jornada con la inauguración de una nueva capilla. Se
trata de un espacio que representa
la culminación de un proyecto
largamente anhelado, por
Fundación Viento Sur y la comunidad local. Este acto marca un
hito significativo para la zona costa, brindando un nuevo centro de
encuentro y reflexión para todos
los habitantes de la comuna de
Licantén.

DISEÑO

Ubicada a un costado del Colegio Dr. Manuel Avilés Inostroza, esta capilla no solo destaca por su belleza arquitectónica, sino también por su simbolismo como un lugar de unión, espiritualidad y solidaridad. El diseño de la capilla fue resultado de un concurso organizado por Fundación Viento Sur, junto a la Facultad de Arquitectura y Arte de la Universidad del Desarrollo, donde sus alumnos participaron de la propuesta arquitectónica, bajo la dirección del decano Pablo Allard. Las faenas fueron ejecutadas por la Constructora Amás.

FUNDADORA

Durante la ceremonia, Lucy Ana Avilés H., fundadora de la Fundación Viento Sur, expresó su profunda gratitud y emoción, por ver este sueño hecho realidad. En su discurso, destacó la importancia de la comunidad como el tejido que sostiene nuestras vidas, y expresó su esperanza de que esta capilla se convierta en un refugio de paz, sabiduría y conexión tanto divina como humana, "La comunidad es el refugio donde encontramos apoyo, comprensión y amor. En un mundo cada vez más individualista y polarizado, se hace fundamental recordar la importancia de hacer comunidad. Que este lugar sea un recordatorio de que juntos somos más fuertes, más sabios y humanos", declaró

ESPÍRITU

La ceremonia contó con la presencia del alcalde de Licantén, Marcelo Fernández, autoridades comunales, numerosos vecinos y dirigentes sociales del sector, además de la comunidad educativa del Colegio Dr. Manuel Avliés Inostroza, quienes presentaron una muestra de batucada. La participación activa y entusiasta de todos los presentes, reflejó el espíritu de unidad y cooperación que caracteriza a esta comunidad.

TEJIDO SOCIAL

Iloca y la zona costera de la Región del Maule, varias veces ha sido golpeada y azotada por diversas tragedias. Sin embargo, una y otra vez se han puesto de pie, pese al dolor y la pérdida. Por ello,



La recién inaugurada capilla, está a un costado del Colegio Dr. Manuel Avilés Inostroza de Iloca.

ay otra

pese al Fundación Viento Sur continúa

r ello. comprometida con provectos que

fortalezcan el tejido social de las comunidades de la zona, y este

nuevo espacio es un testimonio de su dedicación y amor por Iloca.



Lucy Ana Avilés H., fundadora de la Fundación Viento Sur, expresó su profunda gratitud y emoción por ver este sueño hecho realidad.